
 

 

 

 

離島區社區服務諮詢委員會 

議程前發言 

徐承康 

2020 年 7 月 7 日 

 

關注柯維納馬路一帶行人過馬路設施 

     

居住在賽馬會附近的居民認同已運作數月的柯維納馬路巴士站，有助連接輕軌出

行，但近日有居民反映該巴士站周邊的道路設置仍需優化：由星玥往返該巴士站較為

轉折，而碼頭公園至今仍沒有行人過路設施直接前往名門世家。 

 

其中居民表示輕軌站賽馬會出口與星玥約 300 公尺行人道上沒有遮陽/雨設施，

在大熱/下雨天出行比較狼狽，有居民會在巴士站下車後違規走 30 公尺過馬路直接到

星玥，也不折返輕軌站後走 300 公尺行人道，此舉危害居民及駕駛者安全（圖一）。

傷健人士下車後也需回輕軌站搭電梯後繞路才到名門世家/星玥（圖二）。並且不少出

入口標識仍不清晰（圖三），明確能否到巴士站頗費周章。而站內兩部升降機均沒有

冷氣，在夏天乘搭時非常悶熱（圖四）。 

 

為此本人提出以下建議： 

 

1.  優化輕軌站賽馬會出口與星玥行人路週邊設施，如加設遮陽/雨設施，並在柯

維納馬路巴士站內設置行人過馬路溫馨提示標識牌。 

 

2.  在海洋花園大馬路入盧伯德圓形地前及橫過盧伯德圓形地草地前往星玥設

置行人過路綫。 

 

3. 清楚標示前往柯維納馬路巴士站指示和優化升降機內的通風系統，使居民在

舒適感環境下更便捷到巴士站。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

圖一   圍欄低矮容易橫越穿越馬路 

 

 

圖二  由升降機出來須穿過長走廊才找到出口 

 

 
圖三  入口只有輕軌站標識 

 

 

圖四  步行至升降機口才有巴士站指引 

 

 

 

 

 

附件 - 相片 


